

Direktorialbereich 1 Abteilung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Pressemitteilung

Berufsstart – Gemeinsam in die Zukunft! Start von rund 70 Nachwuchskräften im Ausbildungsjahr 2022

Am 1. und 2. September 2022 haben Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer und der Leiter des Amts für Organisation und Personalentwicklung, Thomas Fischer insgesamt rund 70 Nachwuchskräfte aus zwölf verschiedenen Ausbildungsberufen und drei Dualen Studiengängen begrüßt.

Damit bleiben die Neueinstellungen im Ausbildungsbereich auf hohem Niveau. Seit vielen Jahren ist die Ausbildung eigener Nachwuchskräfte ein wichtiger Bestandteil der städtischen Personalentwicklung. Mehr als die Hälfte der neuen Auszubildenden wird im Verwaltungs- und im kaufmännischen Bereich ausgebildet. Dabei handelt es sich um fünf Verwaltungsfachangestellte, 13 Beamtinnen und Beamte der zweiten Qualifikationsebene, 16 Beamtinnen und Beamte als Dual Studierende der dritten Qualifikationsebene und fünf Kaufleute für Büromanagement. Hinzu kommen elf Erzieherinnen und Erzieher in der praxisintegrierten Ausbildung.

Darüber hinaus bildet die Stadt eine Fachangestellte für Medienund Informationsdienste, einen Veranstaltungskaufmann, jeweils zwei Schreiner, IT-System-Elektroniker, Fachinformatiker (Fachrichtung Anwendungsentwicklung und Fachrichtung Systemintegration) und Kaufleute für IT-Systemmanagement,

Rückfragen an Hausanschrift

n Juliane von Roenne-Styra Altes Rathaus 93047 Regensburg

Telefon Telefax E-Mail (0941) 507-4100 (0941) 507-5109 pressestelle@regensburg.de vier Gärtnerinnen und Gärtner, drei Dual Studierende des Studiengangs Soziale Arbeit, einen Dual Studierenden des Studiengangs Wirtschaftsinformatik sowie erstmals eine Fachkraft für Schutz und Sicherheit aus.

Nach zweijähriger Durchführung des Einführungsseminars in Kleingruppen konnte heuer das gegenseitige Kennenlernen wieder gemeinsam in der großen Runde stattfinden. Durch ein digitales Kennenlernspiel mittels Smartphone wurde das Eis zwischen den Teilnehmerinnen und Teilnehmern schnell gebrochen. Die Nachwuchskräfte lernten durch eine Vortragsreihe ihren neuen Arbeitgeber, den Aufbau und die Gliederung der Stadtverwaltung sowie wichtige städtische Anlaufstellen kennen. Bei der gemeinsamen Mittagspause konnten sich die Neuen am reichhaltigen Buffet des Kolpinghauses stärken und wertvolle Kontakte untereinander knüpfen. Im Rahmen der Stadtführung unter dem Motto "Die Stadt, in der und für die ich arbeite" gingen die Nachwuchskräfte in der Regensburger Altstadt gemeinsam auf Erkundungstour. Auf dem Programm stand am Ende der Veranstaltung auch ein virtuelles Ausbildungsquiz mit Preisverleihung, in dem die Auszubildenden und Dual Studierenden ihr Wissen unter Beweis stellen konnten.

Für die Beamtinnen und Beamten der zweiten Qualifikationsebene beginnt ab 2. September 2022 bereits der Unterricht an der Bayerischen Verwaltungsschule.

Die übrigen Nachwuchskräfte absolvieren in Kleingruppen in der ersten Woche Seminare zu unterschiedlichen Themen, wie beispielsweise Business-Knigge, Aktives Lernen, Mobbingprävention, Outlook sowie ein Seminar zur Gesundheitsförderung im Berufsalltag.

Bildmaterial

Foto: Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer, Thomas Fischer, Leiter des Amts für Organisation und Personalentwicklung, Nicole Zizler, Julia Denk und Verena Lorenz vom Amt für Organisation und Personalentwicklung sowie Frau Luise Weiß, Vorsitzende des Gesamtpersonalrats mit den frischgebackenen Nachwuchskräften der Stadtverwaltung

Foto: Stadt Regensburg, Christian Kaister

2. September 2022